

LA MALADIE PNEUMOCOCCIQUE

La maladie pneumococcique est causée par des bactéries qui peuvent entraîner des complications graves telles que la méningite, la pneumonie et des infections du sang.

LES ADULTES ÂGÉS DE 65 ANS ET PLUS ET LES PERSONNES ATTEINTES D'UNE MALADIE CHRONIQUE SONT PARMIS CEUX QUI SONT À RISQUE ÉLEVÉ.

Se faire vacciner contre le pneumocoque est importante pour la santé des adultes 65+.

Parlez à votre médecin, votre infirmière, votre pharmacien ou votre bureau local de santé publique pour recevoir le vaccin antipneumococcique.

Adapté d'une ressource du CDC.

